
Déclaration des voiles / Sails declaration 

Course / Race :  

Skipper :  

N° Mini :  

Voile / Sail Numéro du 
label / 

 Number of the 
sticker 

Couleur / Color Si nouvelle voile non numérotée : 
type/marque/couleur /  

If new sail without number: 
type/brand/color 



 Déclaration des voiles / Sails declaration 
 
 

 

Rappel Article E-18 : DECLARATION DE VOILES  

Chaque skipper doit déclarer son jeu de voiles annuel et labels associés par mail à la Classe Mini, au plus tard 15 jours avant la première course à laquelle il participe dans la saison. 
La commission technique se réserve le droit de refuser à un coureur de participer avec des voiles qu’il n’a pas déclarées dans les temps.  

Toute modification de la liste de voiles devra être déclarée à la Classe Mini, au plus tard 15 jours avant la prochaine course à laquelle le skipper participe. Sans modification, le jeu de 
voiles sera le même que la précédente course à laquelle le skipper a participé. 

 

Reminder Article E-18 : SAILS DECLARATION  

Each skipper must declare his/her annual set of sails and associated stickers by email to the Classe Mini at the lasts 15 days before the first race in which he/she participates in the 
season. The Technical Committee reserves the right to refuse a competitor to participate with sails that he/she has not declared on time.  

Any change of the set of sails must be declared to the Classe Mini at the latest 15 days before the next race in which the skipper takes part. Without change, the set of sails will be 
the same as the previous race in which the skipper has participated.  
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